



Impulsar el crecimiento de la inversión y del sector turístico, prioridades de la Embajada de México en Canadá: Carlos Joaquín González

El nuevo embajador de México en Canadá, Carlos Manuel Joaquín González, afirmó que sus prioridades al frente de la representación diplomática serán impulsar el crecimiento del sector turístico nacional y de la inversión canadiense en el territorio mexicano.

<https://www.enteratever.com/impulsar-el-crecimiento-de-la-inversion-y-del-sector-turistico-prioridades-de-la-embajada-de-mexico-en-canada-carlos-joaquin-gonzalez/>